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Anfrage der CDU-Fraktion an die Verwaltung der Stadt Norderstedt
im Hauptausschuss am 28.10.2019 zum Thema
„Kontaktdaten Verwaltungsmitarbeiter/innen"

die auf Anfrage ausgehändigte Kontaktliste der Verwaltungsmitarbeiter/innen enthält
keine E-Mailadressen. Da dieses die wohl am häufigsten verwendete Kontaktart
darstellt, sehen wir keinen Grund, die Herausgabe zu verweigern.

Solite der Personalrat oder eine andere Verwaltungsstelle datenschutzrechtliche
Bedenken haben, bitten wir um Mitteilung, worin diese bestehen. Sollte es keine
rechtlichen Hürden geben, bitten wir die Liste entsprechend zu ergänzen und neu zu
versenden.


